

Editorial

“SIGNOS” de calidad

La revista SIGNOS sale a la luz pública como una promesa y una primicia del convenio interinstitucional y académico entre la Universidad Santo Tomás y el Instituto Colombiano de Normas Técnicas y Certificación-ICONTEC, y como un signo de calidad de lo que las dos instituciones han venido desarrollando a lo largo de tres lustros y de lo que prometen continuar aportando conjuntamente hacia adelante en el trabajo académico, formativo e investigativo mediante el desarrollo de los programas de *Especialización en Administración y Gerencia de Sistemas de Calidad*, la *Maestría en Calidad y Gestión Integral*, y otros programas que han formado varias generaciones de profesionales para que sean mejores personas y muestren signos de calidad y excelencia en su desempeño y servicio profesional.

La revista SIGNOS se convierte en una respuesta interinstitucional a los requerimientos investigativos de los programas académicos que le dan origen y que, a su vez, se fortalecerán con los aportes de los docentes investigadores que buscan profundizar en la comprensión de los sistemas de gestión como herramientas fundamentales para el mejoramiento de la competitividad de las organizaciones y de su pertinencia en la sociedad.

Una promesa y propósito de esta naciente revista consiste en asumir el reto de convertirse en una publicación insignia en la gestión del conocimiento, que genere impacto en el país y en la región latinoamericana, donde no existe un medio calificado de divulgación

de los resultados de la investigación sobre las cuestiones relacionadas con los sistemas de gestión que han ido adoptando las empresas como soporte fundamental de su vida organizacional y de sus vínculos con la academia.

Uno de los retos que el mundo actual plantea a las organizaciones y a la academia consiste en asumir la responsabilidad de mantener una persistente dinámica de mejoramiento y una búsqueda sistemática de la calidad en todos los procesos de su quehacer misional, con el fin de afianzar el desarrollo conceptual, metodológico y operacional de los entornos productivos, sociales y culturales para un mejor servicio al país y transformación de la sociedad, desde una visión humanística integral.

Buenos augurios, larga vida y fecunda labor investigativa a los gestores de esta magnífica iniciativa editorial y a los investigadores que utilicen este privilegiado espacio para dar a conocer sus avances, resultados y propuestas en la generación de nuevos conocimientos e innovación científica y tecnológica, como “signos” de buen cumplimiento de su misión institucional.

P. Pedro José Díaz Camacho, O.P.
Vicerrector Académico General
Universidad Santo Tomás